

## Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por herrereña - 23/08/2011 12:38

---

Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para el Cuerno de África.

Europa Press | Málaga

Actualizado jueves 11/08/2011 18:29 horas

Cruz Roja Española ha alertado de la existencia de "falsos voluntarios" que están pidiendo dinero para África en distintos puntos de la provincia de Málaga, concretamente en los municipios de Mijas y Torremolinos.

Así, ha recordado que esta institución actualmente no lleva a cabo ninguna campaña de captación de fondos a pie de calle para la emergencia del Cuerno de África, puesto que las vías de colaboración son a través de teléfono, mensajes de texto, la página web o de las cuentas bancarias habilitadas.

En este sentido, han solicitado a la ciudadanía, a través de un comunicado, que no done dinero "a una iniciativa que es fraudulenta". Igualmente, han recordado que las huchas sólo se utilizan una vez al año con motivo del Día de la Banderita o si se ha informado previamente de una determinada iniciativa.

[http://www.elmundo.es/elmundo/2011/08/11/andalucia\\_malaga/1313079521.html](http://www.elmundo.es/elmundo/2011/08/11/andalucia_malaga/1313079521.html)

=====

## Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por herrereña - 23/08/2011 12:38

---

Me parece vergonzoso que haya gente que se aproveche de esto. :angry: :angry: :angry:

=====

## Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por tucapital.es - 23/08/2011 12:44

---

En época de crisis la gente intenta el pillaje... dentro de lo que cabe, si lo relativizamos, al menos no te pone una navaja en la cara o te asaltan tu casa.

Salu2.

=====

Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por herrereña - 23/08/2011 13:38

---

Esto sí es de Cruz Roja:

[http://www.cruzroja.es/portal/page?\\_pageid=619%2C12283552&\\_dad=portal30&\\_schema=PORTAL30&P\\_Codigo=10582](http://www.cruzroja.es/portal/page?_pageid=619%2C12283552&_dad=portal30&_schema=PORTAL30&P_Codigo=10582)

Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por herrereña - 23/08/2011 13:56

---

tucapital.es escribió:

En época de crisis la gente intenta el pillaje... dentro de lo que cabe, si lo relativizamos, al menos no te pone una navaja en la cara o te asaltan tu casa.

Salu2.

Siento discrepar, pero ni crisis ni nada. Esa gente no tiene conciencia, sólo avaricia. Veo intolerable el aprovecharse del sufrimiento de los demás y de la caridad de la gente.

Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por tucapital.es - 23/08/2011 14:24

---

Sí, es posible. Aunque muchas veces veo en la calle a gente vendiendo kleenex o pidiendo... y la policía va y los echan y les incautan sus productos... y siempre pienso que será mejor que hagan esas cosas que andar robando.

Pero vamos es una opinión y relativizando mucho la cosa!! no es que esté de acuerdo con lo que hacen, especialmente con los "falsos voluntarios".

Salu2.

Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por ismaac - 23/08/2011 14:33

---

En todas las epocas la gente se aprovecha como los que aprovechan cuando estas en un bar tomando algo y te ponen una foto mitica de un niño que esta malo y demás...

=====

**Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.**

Escrito por sin1duro - 23/08/2011 14:34

---

la verdad que mala gente hay por todos lados, y que encima te engañen con estos motivos... lo que hacen es que las buenas personas que quieran donar, para la siguiente campaña que exista y que realmente sea verdadera, no les den nada....

con respecto a los vendedores de pañuelos o limpiadores de parabrisas y tal, me parece perfecto que en lugar de robar o hacer algo malo "ofrezcan un servicio". no hacen mal a nadie, según mi opinión. y de vez en cuando te salvan de un apuro. lo malo que es que algunos vivan con este medio, y la policía le quiten el único sustento que tienen.

=====

**Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.**

Escrito por herrereña - 23/08/2011 18:08

---

Coincido contigo en todo lo que dices, Sin1duro. No es lo mismo los que piden engañando a los demás (y, peor aún si es escudándose en que es para una causa de este tipo), que los que están vendiendo kleenex en los semáforos. Estos últimos no hacen daño a nadie e intentan ganarse la vida haciendo algo, no como los otros, que quieren sacar dinero por todo el morro aprovechándose de la buena fe de la gente. Así se le quitan las ganas de donar para ninguna otra cosa que se les presente, aunque entonces sean de verdad.

=====

**Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.**

Escrito por sin1duro - 23/08/2011 18:16

---

por aquí ahora es casi diario la recogida de ropa. la gente ya está cansada, según dicen,pero en verdad continuan recogiendo bolsas y bolsas.

=====

**Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.**

Escrito por herrereña - 23/08/2011 18:31

---

Yo paso de dejar la ropa a la gente que pasa recogiendo. Tengo entendido que no van a parar adonde dicen, sino que es para venderla en mercadillos y eso. Cuando tenemos ropa para entregar, prefiero llevarla a los contenedores que el ayuntamiento pone para eso. Aunque nadie me garantiza que de ahí sí vaya a ser repartida a quienes lo necesitan, en vez de que la vendan por ahí para sacar dinero cuatro "listos". Igual va a para a las mismas manos, no lo sé. Pero prefiero pensar que no... Y es que Cáritas en mi pueblo no recoge ropa, que yo sepa.

=====

## Re: Cruz Roja alerta de 'falsos voluntarios' pidiendo dinero para Cuerno de África.

Escrito por sin1duro - 23/08/2011 18:36

---

ESO TE IBA A DECIR, QUE ORGANIZACIONES TIPO CRUZ ROJA, CÁRITAS, ETC... RECOGEN ROPA, AUNQUE NO EN TODOS SITIOS. POR DONDE VIVO NO HAY CONTENEDORES DE ROPA, 'PERO LO QUE SÍ INTENTO ES DARLA A GENTE QUE SEPA QUE LA NECESITA, O SI ES PORQUE YA ME QUEDA MAL A FAMILIARES, SI LES VA BIEN.

LA VERDAD QUE A VECES QUE LA HE DADO EN BOLSAS, HE PENSADO: IGUAL DENTRO DE UNOS AÑOS ME LA ENCUENTRO EN EL MERCADILLO Y ME LA COMPRO, POR AQUELLO DE LOS BUENOS RECUERDOS Y TAL... :P :laugh: :laugh: :laugh: :laugh:

=====